



四月十三日には、美山小学校の授業が元気響参りで開催されました。午後からは、生徒たちが校舎を出でて、周囲の公園で運動会を行いました。午前中は、各学年ごとに運動競技が行われ、最後に全校による大運動会がありました。また、各学年ごとに歌謡発表があり、生徒たちは元気よく歌を歌っていました。



小学校 初めての授業参観

〔第一七八号〕

平成二十八年五月一日発行

毎99-2431  
鹿児島県日置市東市来町  
美山1481番地1  
友愛学園  
**☎ 099-274-2912**  
**FAX 099-274-9571**

W 055 Z14 5511

バンドの生演奏に照れながら、そして、整列したクラスメイトの多さに圧倒されながら、「中学生になつたんだ：。」と、いう思いを新たにしたようでした。担任の先生から、「自分での行動を新しくしたよ」とのアドバイスを受け、目標をしつづけていたいと思います。持ち物は、が出来るやる気、交友関係を大切に頑張つてもらいたいと思います。

高等學校念願の川内商工高校に合格したK君。入学式はあいにくの雨でした。が、真新しい制服に身を包み、入学式準備をする表情は、とても晴れやかで清々しいものでした。  
進路選択で随分と悩み、不安定な受験期を乗り越えての入学だつただけに、喜びも大きかつたと思ひます。  
そんなK君も、学校へ向かう車中、そして入場を待つ前と、学校へ向かう車中、そして入場を待つ表情が硬くなつてきました。緊張じ、「高校生生活を頑張るぞ」という決意の表れだつたといふ。しかし、この三年間を見守つていきたいと思ひます。

☆新入生の目標発表☆  
三輪車でいっぱい遊ぶ。  
お友だちと仲良く遊びたい。  
逆上がりと一輪車を頑張りたい。  
算数と国語の勉強を頑張りたい。  
学習をしつかりして、部活と両立で  
りたい。  
今まで以上にできることを増やして、  
今まで以上に頑張りたい。  
自分のことと先生方や他人任せにせず、  
自分で行動するように努めます。

今月もご協力  
ありがとうございました

鹿児島ダイハツ労働組合様  
(ダイハツ販売労働組合五十  
周年事業としてご寄付いた

富山陽子 様

富山陽子様

ご協力に感謝

ゆうあいだよりをご覧のみなさま、こんにちは。四月一日より児童指導員として働いております松尾淳平と申します。毎日が驚きと発見で学ぶことが多い、子ども達を過ごしていきます。まだ子ども達との関わり、声掛けの仕方に試行錯誤しておりますが、毎日を過ごす中の一つ一つの経験・体験が自らを成長させる糧となると思います。

私自身まだまだ若輩者で子ども達との関わり、声掛け含め至らないところばかりですが、先生方、子ども達が教えてくれることを素直に受け止め一日でも早く学園並びに子ども達のために何か一つでも貢献していくたらと思ひます。

最後になりますが、子ども達一人一人に寄り添いながら子ども達とともに私自身も成長していけたらと思つておりますので、よろしくお願ひします。

新任職員挨拶

は、さすが高学年！でした。  
ど、眞面目に授業を受ける姿、職員を見つけて照れる姿な  
ど、学校で頑張つている姿を見られる授業参観が次回も  
楽しみです。

*5月1日現在の児童数*	
幼児	6
小学生	14
中学生	10
高校生	5
合計	35
男子	20
女子	15
合計	35

5月 1日 C棟ホーム活動  
 2日 中・川商一日遠足  
 3日 苦情解決委員会  
 保護者会  
 8日 母の日行事  
 11日 中3実力テスト～12日  
 13日 幼・親子遠足  
 小・スクッチ大会  
 14日 小・中 土曜授業  
 22日 バーバン大会 招待  
 全体会食  
 25日 小5・6年修学旅行  
 27日 小5・6年休養日  
 小1～4年一日遠足  
 幼・保育参観  
 28日 理事会

\*英会話・・・・目2回

